
 

 

 
 

Anfrage Schulausschuss : Energieverbrauch in Göttinger Schulen 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie hoch ist der jährliche Verbrauch an Strom und Gas in den Göttinger Schulen?  

(Bitte Menge und Kosten des Verbrauchs auflisten getrennt nach Schulen für die Jahre 2007 und 2008.) 

 

2. Sofern es Schulen mit auffällig hohem Verbrauch gibt: Welche Ursachen hat der hohe Verbrauch und welche 

Maßnahmen wurden unternommen bzw. sind geplant, um den Verbrauch zu senken? 
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